



# Information des Gemeinderates Stetten Nr. 26

Geschätzte Stettefrauen und Stetteleute

Gerade erst haben sie das Gemeinde-Info mit diversen Informationen erhalten. Im Hinblick auf die Gemeindeversammlung sind uns diese ausführlichen Informationen sehr wichtig. Die Einladung zur Gemeindeversammlung wurde den Stimmberechtigten ebenfalls schon zugestellt oder folgt in den nächsten Tagen.

Die Gemeindeversammlung findet wie folgt statt:

## **14. Dezember 2021, 20 Uhr, Turnhalle Stetten**

Traktandiert ist das Budget 2022 sowie die Ausscheidung der Gewässerschutzräume. Traditionell werden die Jungbürger/innen (Jahrgang 2003) aufgenommen und es soll auch wieder Informationen aus den Ressorts geben. Detaillierte Unterlagen können ab dem 29.11.21 auf der Gemeindekanzlei oder auf [www.stetten.ch](http://www.stetten.ch) bezogen werden. Aufgrund der aktuellen Situation rund um das Coronavirus werden wir die Versammlung nochmals **in der Turnhalle** abhalten.

## **Trottoir Braatistrasse**

Die Arbeiten zum Bau des Trottoirs an der Braatistrasse konnten erfolgreich beendet werden. Wir freuen uns, dass mit Abschluss des Projektes die Sicherheit der Fussgänger erhöht werden konnte.

## **Wanderweg Schlossweiher**

Die Arbeiten des seit geraumer Zeit gesperrten Wanderwegs bei den Schlossweiheren schreiten ebenfalls voran. Der Weg sollte ab Januar wieder begehbar sein.

## **Treibjagd Stetten**

An diesem Samstag findet in Stetten die alljährliche Treibjagd statt. Zeitweise werden deshalb die Brämelenstrasse sowie die Freudentalstrasse durch die Schaffhauser Polizei gesperrt. Details finden Sie auf unserer Homepage [www.stetten.ch](http://www.stetten.ch).

Unterdessen informieren wir auch immer wieder auf Facebook und Instagram: Besuchen Sie uns!





# Einladung

Am **2. Dezember, ab 17 Uhr** wird das Adventsfenster bei der Gemeindekanzlei eröffnet. In diesem Zusammenhang führen wir wieder einen **Spendenanlass** zugunsten des Kinderheims in Schaffhausen durch. Es gibt Würste vom Grill, Suppe, Kuchen und natürlich auch Glühwein, Punsch oder ein Glas Wein.

**Kommen Sie vorbei!** Wir freuen uns auf einen gemütlichen Abend und den Austausch mit Ihnen. Der Erlös des Abends geht an das Kinderheim am Kirchhofplatz in Schaffhausen.

Ihr Gemeinderat mit dem ganzen Team der Gemeindekanzlei